



Balou stars??

Comme vous le savez tous, Pépé a dû faire hospitaliser sa chère Balou suite à des “coliques”. Balou a été une semaine en clinique vétérinaire depuis le 19 janvier. Elle a dû passer de nombreux examens et traitements pour essayer de comprendre ce qui provoque ses douleurs abdominales. Mais vous le savez cela va engendrer de gros frais. Un petit coup de pouce de chacun sera un gros coup de main pour notre Perrine... Merci d'avance pour elles..

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Vux1KFkj>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Chloé Jacquier